



La spécialiste en marketing sportif et ex candidate à la fédération camerounaise de Football, Marlène Envoutou, soutient que la suspension du gardien titulaire des Lions André Onana est irrégulière et ne respecte pas les statuts de la Fecafoot.

"Les temps ont vraiment changé... si l'on s'en tient aux statuts de la fecafoot , la suspension d'un joueur de l'équipe nationale est une décision d'une instance juridictionnelle de la fecafoot dénommée commission éthique, cette dernière doit être régulièrement saisie , et toutes les parties doivent être entendues , et ce n'est qu'à l'issue de ces auditions que cette commission rend le verdict. Je ne pense pas que le coach seul , encore moins le président de la fecafoot aient qualité pour exclure un joueur de la sélection nationale en cours de compétition. Étant donné qu'un joueur qui répond à une convocation à la sélection nationale est désormais sous la responsabilité de L'Etat du cameroun . C'est la raison pour laquelle , le président de la République Paul biya a transmis son message de soutien aux lions indomptables sous couvert du ministre des sports et non du président de la fecafoot . Votre histoire où vous avez décidé de laisser Samuel eto'o se casser la figure à la fecafoot va déjà un peu loin"

